

# Baumarbeiten

**D**ie Kreuzung Lauenburger Allee/Uhlenbroicher Weg mit zwei gleichberechtigten Straßen verlangt von den Verkehrsteilnehmern stets doppelte Aufmerksamkeit. Dieser Tage war sogar dreifache Aufmerksamkeit geboten: Man muss nicht nur horizontal alles im Auge behalten, sondern den Blick auch nach oben richten. Das auf dem Bürgersteig stehende Warndreieck „Baumarbeiten“ lässt mich stutzen. Ein Druckfehler? Nein, denn nicht nur ein hoch in die entlaubte Platane ragender Kran, sondern auch herab sausende Äste lassen erkennen, dass hier gerade ein Baumschnitt vertikale Gefahren mit sich bringt. Mein Wagen und ich kommen jedoch heil über die Kreuzung. Das gute Gefühl, dass die Stadt ihren bzw. unseren Baumbestand ordentlich pflegt, bringt mich auf eine Idee: Nächste Woche wird sich meine liebe Frau dem traditionellen Aufstellen und Schmücken des Weihnachtsbaums widmen. Vielleicht stelle ich dann ebenfalls ein Warndreieck „Baumarbeiten“ auf.